

**Essence:** Doux enfants, restez honnêtes avec le vrai Père. Tenez votre *charte* honnêtement. Renoncez à l'arrogance de la connaissance et faites des efforts complets pour rester dans le souvenir.

**Question:** Quels sont les principaux signes des enfants mahavirs (braves guerriers) ?

**Réponse:** Les enfants mahavirs ont le souvenir constant du Père dans leur intellect. Mahavirs signifie ceux qui sont puissants. Les mahavirs sont constamment heureux et conscients de l'âme ; ils n'ont pas la moindre arrogance du corps. De tels enfants mahavirs comprennent qu'ils sont des âmes et que Baba les instruit.

Om shanti. Les enfants spirituels, le Père Spirituel vous demande : Êtes-vous assis ici en considérant que vous êtes une âme ou un esprit ? Parce que le Père sait que c'est un petit peu *difficile*. C'est en cela que des efforts sont nécessaires. Ceux qui sont ici en conscience d'âme sont appelés des mahavirs. Ceux qui considèrent qu'ils sont des âmes et qui se souviennent du Père sont appelés des mahavirs. Demandez-vous toujours : Suis-je conscient de l'âme ? Vous devenez des mahavirs grâce au souvenir, c'est-à-dire, vous devenez *suprêmes*. Ceux des autres religions ne deviennent pas *suprêmes* parce qu'ils arrivent plus tard. Vous devenez *suprêmes*, numberwise. Être *suprême* signifie être puissant et être un mahavir. Par conséquent, intérieurement, vous avez le bonheur d'être des âmes et que votre Père à vous toutes, les âmes, vous instruit. Le Père sait que certains d'entre vous montrent 25 % de leur *charte*, et d'autres 100 %. Certains disent que, sur 24 heures, ils ne restent dans le souvenir qu'une demi-heure. Par conséquent, quel en est le *pourcentage* ? Faites très attention à vous. Vous devez devenir des mahavirs progressivement, vous ne pouvez pas le devenir instantanément ; cela demande des efforts. Ceux qui ont la connaissance de l'élément brahm ne se considèrent pas comme des âmes. Ils considèrent l'élément brahm, la maison, comme étant l'Âme Suprême, et ils disent d'eux-mêmes : Je suis aussi le brahm. On ne peut pas avoir de yoga avec la maison. Maintenant les enfants, vous considérez que vous êtes des âmes. Vous devez tenir votre *charte* et vous demander : Pendant combien de temps, sur 24 heures, je prends conscience d'être une âme ? Maintenant, les enfants, vous savez que vous êtes en *service* de Dieu. Vous êtes en *service Divin*. Vous devez dire à tous que le Père dit simplement : Manmanabhav, c'est-à-dire, considérez que vous êtes des âmes et souvenez-vous de Moi. C'est le *service* que vous devez faire. Plus vous faites de *service*, plus vous en recevez le fruit. Vous devez comprendre cet aspect clairement. Même de très bons enfants maharatis ne comprennent pas totalement cet aspect. Cela demande beaucoup d'efforts. Vous ne pouvez pas recevoir de récompense sans faire d'efforts. Baba voit que certains écrivent leur *charte* et l'envoient, tandis que d'autres ne font même pas l'effort de l'écrire. Ils ont l'arrogance de leur connaissance. Ils ne sont pas capables de faire le moindre effort pour être dans le souvenir. Le Père explique que l'aspect principal est le souvenir. Vous devez garder un œil sur vous-même, voir comment est votre *charte* et le noter. Certains disent qu'ils n'ont pas le temps d'écrire leur *charte*. L'aspect essentiel que le Père explique est : Considérez que vous êtes des âmes et souvenez-vous d'Alpha. Aussi longtemps que vous vous asseyez ici, de temps en temps, demandez à votre cœur : Pendant combien de temps suis-je resté dans le souvenir ? Lorsque vous êtes assis ici, vous devez être dans le souvenir, même si vous faites aussi tourner le disque. Vous devez assurément repartir avec Baba. Après être devenus purs et satopradhan, nous devons repartir. Vous devez très bien comprendre cet aspect. Certains l'oublient dès qu'on le leur a dit. Ils ne donnent pas à Baba leur véritable *charte*. Beaucoup de maharatis ne disent jamais la vérité. Le monde de la

fausseté a existé pendant un demi-cycle et donc, c'est comme si la fausseté était imprimée en eux. Ceux qui sont ordinaires écrivent leur charte instantanément. Le Père dit : En restant dans le pèlerinage du souvenir, vos péchés seront incinérés et vous deviendrez purs. Vous ne deviendrez pas purs simplement par la connaissance. Donc, quel en est le bénéfice ? Vous avez appelé pour être purifiés. Pour cela, vous avez besoin d'avoir du souvenir. Chacun devrait montrer sa *charte* avec honnêteté. Lorsque vous vous asseyez ici pendant 45 mn, vous devriez voir pendant combien de temps vous avez eu conscience d'être des âmes, et pendant combien de temps vous vous êtes souvenus du Père. Certains ont trop honte de dire la vérité. Ils ne disent pas la vérité au Père. Ils ne donnent que des nouvelles du *service* qu'ils ont fait, à combien ils ont expliqué, qu'ils ont accompli ceci ou cela. Cependant, ils n'écrivent pas une *charte* de leur pèlerinage du souvenir. Le Père dit : Parce que vous ne restez pas dans le pèlerinage du souvenir, votre flèche n'atteint pas la cible ; l'épée de la connaissance n'a aucune force. Ils peuvent raconter la connaissance mais, sans yoga, il est difficile que leur flèche atteigne la cible. Baba dit : Vous n'avez même pas 5 mn de souvenir sur les 45 minutes où vous êtes assis. Certains ne savent même pas comment considérer qu'ils sont des âmes, et comment se souvenir du Père. Certains disent qu'ils restent constamment dans le souvenir. Baba dit : Il est impossible d'avoir ce niveau maintenant. Si vous aviez un souvenir constant, vous atteindriez votre niveau karmateet et vous seriez totalement éclairés par la connaissance. En expliquant un petit peu à quelqu'un, votre flèche toucherait la cible. Cependant, cela demande des efforts. Vous ne pouvez pas devenir maîtres du monde simplement comme cela. Maya détourne le yoga de votre intellect d'une direction vers une autre ; vous vous souvenez de vos amis et de vos parents, etc. Lorsque quelqu'un doit voyager à l'étranger, il commence par se souvenir de ses amis, de ses parents etc., du *bateau* et des *avions* etc. Le désir concret qu'ils ont d'aller à l'étranger attire leur intellect et brise complètement le yoga de leur intellect. Cela demande beaucoup d'efforts pour empêcher votre intellect d'aller dans une autre direction. Vous ne devriez être que dans le souvenir du Père unique. Vous ne devriez même pas vous souvenir de ce corps. Vous atteindrez ce niveau à la fin. Jour après jour, plus vous augmenterez votre pèlerinage du souvenir, plus vous vous apporterez du bénéfice. Plus vous resterez dans le souvenir, plus votre revenu grandira. Si vous quittez votre corps maintenant, vous ne pourrez plus gagner ce revenu. Vous deviendrez un bébé et alors, quelle sorte de revenu pourrez-vous gagner ? Bien que l'âme emmène ses sanskars avec elle, un *professeur* sera toutefois nécessaire pour les lui rappeler. Le Père aussi vous rappelle : Souvenez-vous du Père. Personne d'autre que vous ne sait que c'est par le souvenir du Père que vous pouvez devenir purs. Ils considèrent le fait de se baigner dans le Gange comme étant élevé. C'est pourquoi ils continuent à s'y baigner. Baba a expérimenté toutes ces choses. Il a aussi adopté beaucoup de gurus. Ils vont se baigner dans l'eau. Ici, votre bain a lieu dans le pèlerinage du souvenir. Vous, les âmes, ne pouvez pas devenir pures sans vous souvenir du Père. C'est appelé le yoga, c'est à dire le pèlerinage du souvenir. Ne pensez pas que cette connaissance soit une baignade ; c'est le yoga qui signifie baignade. Cette connaissance concerne l'étude, tandis que le yoga est le bain par lequel vos péchés peuvent être détruits. Il y a deux choses : La connaissance et le yoga. C'est par le souvenir que les péchés de nombreuses vies sont brûlés. Le Père dit : C'est par ce pèlerinage du souvenir que vous deviendrez purs et satopradhan. Le Père explique très clairement : Les plus doux enfants, comprenez ces aspects très clairement. N'oubliez pas qu'en restant dans ce pèlerinage du souvenir, vos péchés de nombreuses vies seront éliminés. Cette connaissance est le moyen, pour vous, de gagner un revenu. L'étude et le souvenir sont deux choses séparées. Gyan et vigyan ; gyan signifie l'étude, et vigyan signifie le yoga qui est le souvenir. Qu'est-ce qui est le plus élevé – la connaissance ou le yoga ? Le pèlerinage du souvenir est très élevé. C'est cela qui demande des efforts. Vous irez tous au paradis. L'âge d'or est le paradis, et l'âge d'argent est le *demi-paradis*. Vous irez là-bas pour prendre votre place selon votre étude. Cependant, le yoga est

l'aspect principal. Vous pouvez expliquer cette connaissance dans les expositions, dans les *musées*, mais vous ne pouvez pas expliquer le yoga. Vous pouvez seulement dire : Considérez que vous êtes une âme et souvenez-vous du Père. Cependant, vous pouvez donner beaucoup de connaissance. Le Père dit : Avant tout, expliquez-leur cet aspect : considérez que vous êtes des âmes et souvenez-vous du Père. Vous créez tellement d'images etc. afin de donner cette connaissance. Cependant, il n'est pas nécessaire d'utiliser les images pour expliquer le yoga. Ces images ont été créées pour vous expliquer la connaissance. En considérant que vous êtes des âmes, toute votre arrogance par rapport au corps sera totalement brisée. Vous devez assurément utiliser votre bouche afin de parler de la connaissance. Il n'existe qu'un seul aspect dans le yoga : Vous devez considérer que vous êtes des âmes et vous souvenir du Père. Cependant, un corps est nécessaire pour étudier. Comment pourriez-vous étudier ou enseigner sans corps ? Le Père est le Purificateur et donc, vous devez être en yoga avec Lui. Cependant, personne ne le sait. Le Père Lui-même vient pour vous enseigner. Les êtres humains ne peuvent pas enseigner cela aux êtres humains. Le Père dit : Souvenez-vous de Moi ! C'est appelé la connaissance de l'Âme Suprême. L'Âme Suprême est l'Océan de Connaissance. Ces aspects nécessitent une grande compréhension. Dites à tous de se souvenir du Père Illimité, Celui qui établit le nouveau monde. S'ils réalisaient que le nouveau monde est en train d'être établi, ils se souviendraient de Dieu. Puisqu'ils n'en sont même pas conscients, pourquoi y penseraient-ils ? Vous savez qu'il n'y a qu'un seul Père Suprême, l'Âme Suprême, Dieu Shiva. Ils disent : Salutations à la déité Brahma. Ensuite, à la fin ils disent : Salutations à l'Âme Suprême, Shiva. Ce Père est Le plus Élevé de tous, mais ils ne savent pas qui Il est. S'Il est dans les pierres et les cailloux, devant qui s'inclinent-ils ? Ils parlent sans comprendre ce qu'ils disent. Ici, vous devez aller au-delà du son. Vous devez aller dans le nirvana, le monde du silence. Il y a le monde de la paix et la terre du bonheur. Ceci est la terre du paradis. Vous n'appelleriez pas l'enfer, une terre. Les mots sont très faciles. Pendant combien de temps la religion de *Christ* durera-t-elle ? Ils ne le savent pas. Ils disent que le *Paradis* a existé 3000 ans avant *Christ*. Cela signifie que c'était le royaume des déités. Par conséquent, puisque la religion *chrétienne* a débuté il y a 2000 ans, la religion des déités doit revenir. L'intellect des êtres humains ne fonctionne pas du tout. Parce qu'ils ne connaissent pas les secrets du *drama*, ils continuent à faire tant de *plans*. Les mères âgées ne peuvent pas comprendre ces aspects. Le Père explique : Maintenant, vous êtes tous à la retraite. Vous devez aller au-delà du son. Bien qu'ils disent que quelqu'un soit parti dans le nirvana, personne ne peut y aller. Assurément, ils doivent reprendre naissance. Personne ne peut retourner à la maison. Ils prennent la compagnie d'un guru afin de partir à la retraite. Il y a tellement d'ashrams pour ceux qui ont atteint l'âge de la retraite. Il y a aussi beaucoup de mères. Vous pouvez faire du *service* là-bas aussi. Le Père est ici et vous explique le sens du niveau de retraite. Maintenant, vous êtes tous à la retraite. Le monde entier est à la retraite. Tous les êtres humains que vous voyez sont à la retraite. Seul le Satguru est le Donneur de salut pour tous. Tous doivent rentrer. Ceux qui ont fait de très bons efforts pourront prétendre à un statut élevé. Cette époque est le "temps du jugement". Les gens n'en connaissent pas la signification. Les enfants, vous le comprenez aussi numberwise. La destination est très élevée. Tous doivent comprendre qu'à présent, ils doivent vraiment retourner à la maison. Les âmes doivent aller au-delà du son, et elles redescendront toutes pour *rejouer* leur rôle. Cependant, si vous repartez en vous souvenant du Père, vous obtiendrez un statut élevé. Vous devez aussi vous imprégner de vertus divines. Vous ne devez pas accomplir d'actions sales, ni voler, etc. C'est par le yoga que vous pouvez devenir une âme charitable, et non par la connaissance. Les âmes doivent devenir pures. Seules les âmes pures peuvent retourner dans le monde de la paix. Toutes les âmes résident là-bas. Certaines descendent encore maintenant. Toutes celles qui sont encore là-bas descendront, elles aussi. Les enfants, vous devez beaucoup rester dans le pèlerinage du souvenir. Vous pouvez recevoir beaucoup d'aide, ici. Vous recevez

le pouvoir les uns des autres. Les enfants, la simple force de certains d'entre vous agit. Ils représentent la montagne Goverdhan comme étant soulevée par des doigts de coopération. Vous êtes les gopes et les gopis. Les déités de l'âge d'or ne sont pas appelées des gopes et des gopis. C'est vous qui donnez vos doigts de coopération. Vous connectez le yoga de votre intellect au Père unique afin de changer *l'âge de fer en âge d'or*, et l'enfer en paradis. C'est par le yoga que vous devez devenir purs. N'oubliez pas ces choses. Vous recevez ce pouvoir, ici. À l'extérieur, il s'agit de la compagnie des êtres humains démoniaques. C'est très difficile de rester dans le souvenir là-bas. Vous ne pouvez pas y rester aussi inébranlables. Vous avez besoin de cette assemblée. Si vous vous asseyez ici tous ensemble d'une façon stable, vous pouvez recevoir de l'aide. Il n'y a pas de business etc. ici, et donc, où irait votre intellect ? A l'extérieur, votre travail et votre foyer etc. vous attirent assurément. Ici, il n'y a rien de tout cela. L'atmosphère, ici, est pure et très bonne. Selon le *drama*, vous êtes dans une station de montagne, éloignée. Votre mémorial *précis* se trouve devant vous. Le paradis est représenté là-haut, au plafond. Sinon, où pourraient-ils le montrer ? Par conséquent, Baba dit : Lorsque vous venez ici, contrôlez si vous êtes dans le souvenir du Père. Vous devriez aussi faire tourner le disque de la réalisation de soi. Achcha.

Aux plus doux des enfants bien aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

**Essence pour la dharna:**

1. Gardez un œil sur votre charte du souvenir et voyez pendant combien de temps vous vous souvenez du Père. Où se dirige votre intellect au moment du souvenir ?
2. En cette période de règlement, faites l'effort d'aller au-delà du son. En même temps que le souvenir du Père, imprégnez-vous assurément de vertus divines. N'accomplissez aucune action sale, ne volez rien, etc.

**Bénédiction:** Puissiez-vous vous libérer des paroles inutiles qui *dérangent* les autres, et vous deviendrez un ange avyakt *double-light* (léger et lumineux).

Afin de devenir un ange avyakt, mettez fin pour toujours aux paroles inutiles que personne n'apprécie. Une situation peut se résumer à quelques mots, mais l'aggraver en ne cessant d'en parler est inutile. Tout peut se résumer à quatre mots, au lieu d'en dire douze ou quinze. Parlez moins, parlez calmement (devise anglaise : speak less, speak slowly). Gardez cette *devise* autour de votre cou. Libérez-vous de toutes paroles *gênantes* ou inutiles ; vous recevrez alors de l'aide pour devenir un ange avyakt.

**Devise:** Le succès devient une guirlande autour du cou de ceux qui se dédient à Dieu par amour.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*